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PER IL GRUPPO PER RIVA - LDI: 
Federico Imbesi  Lodevole 
Via Monsignor Sesti 9 Municipio di Riva San Vitale 
6826 RIVA SAN VITALE Palazzo Comunale 
 Piazza Grande 6 
 6826 Riva San Vitale 
 
  
  
 Riva San Vitale, 13.12.2024 
 
 
 

I N T E R P E L L A N Z A 
 
 
 

Utilizzo campo sportivo e spazi per i giovani  
 
 
Spettabile On. Sindaco, 
Signora e Signori Municipali, 
 
con la presente, avvalendomi della facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento 

comunale (art. 28),  mi permetto di interpellare il Municipio sul tema utilizzo campo sportivo e spazi 

per i giovani. 

 

Come noto a tutti a Riva San Vitale siamo dotati di un ottimo centro sportivo che permette a molte 

associazioni di essere attive sul territorio. Purtroppo però ho dovuto assistere spesso a scene di ragazzi 

che giocano a calcio nei parcheggi del centro sportivo o in altre zone non adibite al gioco in quanto 

non era possibile l’accesso ai campi. Sono ben consapevole dei costi di manutenzione dei manti erbosi 

ma trovo perlomeno discutibile che il Comune non metta a disposizione dei ragazzi un prato (potrebbe 

andare bene anche il campo da calcio, magari delimitando le aree di rigore che sono assai delicate) 

dove poter semplicemente giocare a pallone o giocare liberamente senza dover per forza appartenere 

ad una società sportiva.  Un esempio potrebbe essere l’utilizzo della zona verde accanto al campo 

principale (se non sbaglio di proprietà del DECS con il quale si può trovare un accordo), l’esempio del 

pump track può essere di buon auspicio.  

Segnalo inoltre il degrado del parco giochi accanto al centro sportivo, che andrebbe sistemato anche 

per la sicurezza degli utenti. 
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Sulla scorta delle sopra citate riflessioni e valutazioni, avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC, mi 
permetto cortesemente chiedere a questo lodevole Municipio: 
 
1.  Il Municipio non ritiene di dover mettere a disposizione un luogo e degli spazi adeguati dove 
poter giocare e praticare sport per i giovani? 
 
2. La manutenzione del parco giochi, per garantire la sicurezza degli utenti, non andrebbe 
potenziata? 
 
 
 

Cordiali saluti 
 
 
Federico Imbesi 
Consigliere Comunale PER RIVA - LDI 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


